

Bretons. Le Mével K. O. Gautier et Vaugrenard O. K.

Le Briochin David Le Lay a été éliminé sur chute dès la troisième étape mais les trois autres Bretons ont vu Paris. Avec des sentiments divers.

Cyril Gautier s'est classé 5^e du classement des jeunes, remporté par Andy Schleck. Il est le deuxième Français, derrière Julien El Fares (4^e).

Photo Jérôme Le Gall



CHRISTOPHE LE MÉVEL (42^e à 1 h 22'38" de Contador): « UN TOUR À OUBLIER ». 10^e du Tour de France 2009, le Lannionnais Christophe Le Mével a ressenti, cette année, une déception à la hauteur de son investissement : énorme ! « Malgré deux chutes dans l'étape de Spa et un retour dans le peloton à seulement 100 mètres de l'arrivée, la première semaine s'était plutôt bien déroulée. Surtout que j'avais bien passé l'étape des pavés qui, à mes yeux, était la plus compliquée. Après, j'ai fini à six minutes à Morzine et j'ai commencé à gamberger... » Surtout que, le lendemain, l'annon-

ce de son départ de la FDJ en direction de Garmin Transitions (qu'il se refuse toujours à confirmer) l'a complètement perturbé. « Ce n'était pas officiel mais je ne pouvais pas démentir car il y avait des négociations en cours. J'ai eu beaucoup de comptes à rendre pour pas grand-chose. Quand il a été annoncé à toute l'équipe que je partais, je ne savais plus où j'en étais. J'ai craqué psychologiquement alors que, sur le Tour, il faut être à 100 % dedans. En plus, des appels et des mails anonymes m'ont déstabilisé. J'ai longtemps essayé de me remettre dans le bain physiquement mais, mentalement, ça m'avait lâché. Pour moi, c'est un

Tour à oublier. »

CYRIL GAUTIER (45^e À 1 H 25'12") : « JE SUIS CONTENT ». Cyril Gautier (Bbox Bouygues Télécom), le petit lutin de Plouagat émigré à Trégueux, a effectué un premier Tour très prometteur. « Je suis content, ça aurait pu être pire. J'ai réussi à aller devant alors que c'était la première fois que je disputais une course de trois semaines. Ça va me mettre en confiance car j'ai souvent tendance à douter. Mais, pour l'avenir, je ne peux pas me contenter de ça. Comme dit mon entraîneur, Joël Marteil, il faudra gommer mes points faibles et améliorer mes

points forts. A cause de mon allergie (NDLR : il a eu le corps couvert de boutons) et de mes douleurs aux cervicales, j'ai eu deux jours difficiles en début de dernière semaine. Je commençais à me demander si j'allais voir Paris. Avant le chrono de samedi, j'avais aussi une grosse boule au ventre, j'avais peur de l'élimination. Dans les années à venir, je viserai des victoires d'étape. Pour le général, ce sera toujours compliqué ou alors il faudrait que je m'améliore vraiment dans les chronos. »

BENOÎT VAUGRENARD (96^e à 2 h 58'05") : « DES REGRETS ». Benoît Vaugrenard, le Morbihannais de Marzan, est à créditer d'un bon Tour. Il a fini fort, comme le prouve son échappée, vendredi, sur la route de Bordeaux. « Ça a été. C'est, avec celui de 2007, mon meilleur Tour. La forme était là, les sensations étaient bonnes et je récupérais bien. Hélas, il n'était pas aisé de trouver l'ouverture car les étapes pour les baroudeurs de mon genre n'étaient pas nombreuses. Ça me laisse des regrets car j'avais vraiment de bonnes jambes. » Le coureur de la FDJ devrait, a priori, être au départ de sa sixième Grande Boucle l'an prochain alors qu'un changement de programme était envisageable. « Je pense que je serai candidat, surtout si le Tour vient en Bretagne et s'il y a davantage d'étapes de transition. On va en discuter avec Marc Madiot car, dans les années à venir, il n'est pas impossible que je renonce au Tour pour axer davantage mon programme sur les classiques. »

Jérôme Le Gall